

Fecha: 24-06-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Supl. : El Diario de Atacam Tipo: Opinión - Cartas Título: Diosdado y otros Pág.: 9 Cm2: 57,1 VPE: \$63.581 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida

Diosdado y otros

Señor director:

Venezuela, ha sido condenada reiteradamente por personalidades de distintos países, organismos internacionales y las Naciones Unidas. Yván Gil, el canciller venezolano dijo "El Tren de Aragua es una ficción creada por la mediática internacional para tratar de crear una etiqueta inexistente".

Nicolás Maduro, sacó del aire al canal Alemán de televisión "Deutsche Velle" y la llamó "Nazi", por informar que, Venezuela es el segundo país más corrupto del mundo. Al denunciarse las detenciones y desapariciones de personas, el régimen de Maduro detuvo a Rocío San Miguel y, expulsó de Venezuela al Alto Comisionado de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

Tarek Williams Saab, fiscal general venezolano, tildó de "histéricas y distorsionadas" las declaraciones de las autoridades chilenas por el caso de Ronald Ojeda.

Sobre el Presidente Boric, el número dos del régimen venezolano Diosdado Cabello, dijo "Este bobo se mete con Venezuela y es incapaz de gobernar su propio país". "Tienen encarcelado a Jadue, un alcalde, porque Jadue tiene por costumbre decir verdades".

La Agencia de la ONU para los refugiados, dice que "más de 7,7 millones de personas han salido de Venezuela, buscando protección y una vida mejor". Yván Gil, Tarek Williams Saab y Diosdado Cabello, son serviles al régimen que representan.

Derico Cofré